



Le premier ministre Philémon Yang l'a indiqué à l'Assemblée nationale, au cours de présentation du programme économique, financier, social et culturel du gouvernement.

Le chef du gouvernement a dressé le bilan de l'année en cours et a présenté les projections en matière budgétaire pour l'année 2019. « En 2018, le gouvernement a réalisé 97% de recettes et 90% de recettes douanières et 114,9% de dépenses d'investissement », a déclaré Philémon Yang.

Pour le chef du gouvernement camerounais, « le projet de budget de l'exercice 2019 s'inscrit dans une consolidation des acquis afin de maîtriser les enjeux de l'émergence du Cameroun à l'horizon 2035 ». Huit (8) milliards 365 millions FCFA ont été récupérés en 2018 auprès des gestionnaires indélicats et reversés au Trésor public. Dans le domaine des marchés publics, le gouvernement a œuvré à la modernisation du dispositif existant à travers la signature de deux nouveaux instruments. Projections

Le projet de loi des finances 2019 s'équilibre en recettes et en dépenses à 4850 milliards 500 millions FCFA (7,4 milliards d'euros) contre 4689,5 milliards FCFA (7,15 milliards d'euros) soit une hausse de 161 milliards FCFA (3,4%).

Le projet de loi déposé à l'Assemblée nationale le 16 novembre dernier et en examen

actuellement par les députés institue une multitude de taxes sur des produits importés dont la friperie, les téléphones portables, les boissons alcoolisées et autres produits de beauté. La loi des finances 2019, prend en compte les dépenses courantes évaluées à 2 465,5 milliards FCFA. Le projet de loi en examen prévoit des recettes non pétrolières évaluées 3079,5 milliards FCFA. La dette publique est évaluée à 1057,4 milliards tandis que les dépenses en capital prévues sont de 1327,6 milliards FCFA.

Les recettes prévisionnelles de pétrole sont de l'ordre de 450 milliards FCFA. Les financements bancaires sont évalués à 65 milliards FCFA. Les appuis budgétaires pour 2019 des partenaires au développement du Cameroun sont de 329 milliards et les dons de 79 milliards FCFA. Par ailleurs, les prêts sont de 588 milliards FCFA et les émissions de titre de 260 milliards FCFA. 45,7 milliards de francs CFA seront injectés par le gouvernement en 2019 afin de renforcer les chantiers de la décentralisation